

# Neujahrskonzert in Mendig reißt mit

Publikum stimmt mit ein

■ **Mendig.** Beim Neujahrskonzert der Stadt Mendig haben Johannes Kalpers und der Sonntagschor begeistert. Mit dem in der Region sehr bekannten und beliebten Tenor und dem Cross-over-Chor, der

seit 2010 als SWR-Chor gegründet wurde und seit 2023 von Johannes Kalpers geleitet wird, hatte die Stadt offenbar den Geschmack des Publikums getroffen.

In der Laacher-See-Halle stellte Moderatorin Claudia Kahl zunächst das Thema des Abends vor: den Wunsch nach „Frieden“.



Beim Neujahrskonzert der Stadt Mendig haben der Sonntagschor und Tenor Johannes Kalpers begeistert.

Foto: Bardo Becker

Stadtbürgermeister Hans Peter Ammel stellte heraus, dass dieser Termin für die Stadt Mendig immer wieder ein besonderer Auftakt ins noch junge Jahr darstelle, der ihm als Musikliebhaber auch persönlich sehr am Herzen liege.

Der vielseitige 18-köpfige Chor hatte mit Johannes Kalpers und Wilfried Kahl als Solisten ein sehr abwechslungsreiches Programm aus Klassik, Gospels, Schlagern, aber auch Popsongs zusammengestellt, das jeden Geschmack traf und das am Ende nicht wie angekündigt eineinhalb, sondern fast drei Stunden lang unterhielt. Mit Evelyne Hannappel am Piano wurden gegen Ende des Konzerts beliebte Schlager und Popstücke dargeboten, die auch zum Mitsingen animierten. Es gab mehrere Zugaben von Chor und Solisten, bei denen sich der Chor am Ende unter Publikum mischte. *red*